

インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

————— 平成30年10月31日 第2,467回 No. 2,209号 —————

会長：篠田 諭 ・ 幹事：千野 貴文 ・ 会員サービス委員長：奥山 哲
E-mail：neast-rc@valley.ne.jp
URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

《ロータリーソング》

- それでこそロータリー

《ゲスト紹介》

- 米山記念奨学生
アチャナ・ダシニ・グナセガランさん
(世話クラブ：長野北東ロータリークラブ)

《会長報告》

- 先週の創立記念例会は十分楽しんでいただけましたでしょうか。53年目になります。インターアクト、ロータリーアクトの活動の報告をしていただきまして、理解が進んだと思います。会員も、ぜひ知ってもらいたい、おめでたい事、うれしかった事の発表や、かくし芸・得意技の披露はクリスマス家族会をお願いします。

最近では工業製品の検査をごまかした偽装が大流行です。車の排ガスなどに始まり、ネジなどのJIS規格の問題では使用している各種の製品などに影響が広がりました。

制振・免震のダンパーの偽装が明らかになり、長野市内の建物にも使用されています。「ダンパー」とは運動エネルギーを減衰させる装置のことです。

今回の「オイルダンパー」はピストン内のオイルの粘性により、地震のエネルギーを減衰させるものです。工業製品には規格の基準値と誤差の許容範囲が決められていますが、これを少し外れた製品を出荷してしまったようです。国土交通省大臣認定品であり、認定の範囲を外れると違反建築になってしまいます。メーカーの自主規定の範囲を外れただけなら違反ではありませんが、

性能が劣る商品を販売したことになります。

免震のアイソレーターの偽装の時も同じで、仙台市内で使用していたマンションも東北地方太平洋沖地震で建物が壊れることはありませんでした。設計で計算したより建物の動きが少なかったそうです。アイソレーターを取り換えたために壁にクラックが入った建物もあります。

制振構造の建物はダンパーで揺れを小さくします。免震の建物はダンパーが無いといつまでも揺れています。ダンパーにはオイルダンパーだけでなく様々なタイプがあります。

大規模な建物だけでなく、2～3階の軽い建物にも免震・制振は使われています。地震の起きる確率が高いと言われている場所では一考の余地があると思います。

《感謝状授与》

- 米山記念奨学会より
米山功労者 第1回 千野 貴文君

《幹事報告》

- 例会変更のお知らせ
上田六文銭RC 12月18日(火)夜間例会のため時間を変更いたします。
*定刻受付をいたします。
12月25日(火)祝日のある週のため、休会いたします。
*定刻受付はいたしません。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 57名	30名	27名	52.6%
前々回	10月3日	訂正出席率	70.58%

《ニコニコボックス》

誕生日祝い：堀江 等君

○ 朝・夕すっかり寒くなりました。山々もきれいに色づいてすっかり秋めいて寒くなりましたので、皆様ご自愛ください。

佐藤 忠幸君

《本日のプログラム》

○ 米山記念奨学生卓話

アチャナ・ダシニ・グナセガランさん

「日本とマレーシア」



《11月7日のプログラム》

- クラブ年次総会
- クラブフォーラム

《11月7日のメニュー》

- 和定食
 - ・ 刺身、カンパチ重ね、メサンマ
 - ・ イカ真砂和え
 - ・ カキフライ、鮭フライ、特製タルタルソース
 - ・ きのおろし和え、大根おろし、ゆず紅葉麩
 - ・ 栗ごはん、漬物、赤だし
 - ・ 柿、巨峰

＝次週例会予告＝

《11月14日のプログラム》

- 会員卓話
- 土屋 龍一郎君

《11月14日のメニュー》

- 洋コース
 - ・ アン肝とホタテのカルパッチョ風サラダ
 - ・ 中落ちカルビの洋風焼肉丼
 - ・ 味噌汁
 - ・ 抹茶ジェラード
 - ・ コーヒー